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赛后，颜骏凌最后一个离开球场，他被抽中参加尿检。 回酒店路上，比疲惫状态更明显
的，还是那丝挂在脸上的遗憾，没能在广州赢球令上港几乎失去了卫冕希望，而这场比赛，

也同样是颜骏凌为上港出战的第200场中超比赛。 不过一天之后，重新调整好心情的小颜
已经将目光投向了未来：“出战200场，我是幸运的一个，未来，未完待续。 ”

首席记者 刘闻超 发自广州

对阵上港，卡纳瓦罗并没有在门
将位置上使用曾诚，毕竟就整个赛季
的表现和状态来说，刘殿座的确要
好过前任恒大主力门将，当然，如果
要论整个赛季乃至多个赛季以来
的表现，那么站在他对面的颜骏
凌，应该是当仁不让的1号国门。
这个间歇期内，颜骏凌是上港

队中唯一入选国家队的球员，他也
随队出战了世预赛客场面对叙利亚
的比赛。就门将位置的特殊性而言，
颜骏凌的消耗并不算大，与恒大一
战，小颜早已做好了准备。近几个赛

季中，上港与恒大交锋没少上演进
球大战，但这并不能抹灭颜骏凌在
门线上的贡献，上赛季在天河那场5
比4的比赛中，在上港将比分扳平之
前，正是小颜挡出了塔利斯卡反击过
程中的左脚推射；而在那场比赛的开
场阶段，同样是他在门线上的侧扑，
将郜林的半转身抽射扑到了横梁
上，避免本队刚开场就陷入落后的
窘境。

上周六晚，小颜继续着自己的神
勇发挥。整个上半场比赛，恒大一度
形成围攻，上港后场出球不利，给了
对手几次就地反击的机会，不过无论
是保利尼奥还是塔利斯卡的射门，都

被颜骏凌拒之门外。
赛后复盘过程中，不少人提及，如

果能够带着平局进入下半场，局面或
许会有所不同，可惜最终还是事与愿
违。半场结束前，上港前场进攻被断，
恒大由保利尼奥推进反击，塔利斯卡
聪明地绕到上港防线身侧，接到巴西
人分球后直接趟入禁区形成单刀，帮
助恒大首开纪录，这粒进球很大程度
上成为该场比赛的转折点。
整场比赛下来，上港形成有威胁

的射门不多，倒是恒大在领先后有过
几次反击机会，也难怪不少在场球迷
都坦言，颜骏凌是上周六晚，上港阵中
表现最亮眼的一个⋯⋯

首席记者 刘闻超 发自广州

整个下半场，塔利斯卡与保利尼
奥至少还有过两次扩大比分的机会，
但都被颜骏凌拒之门外，甚至在一次
禁区内胸部停球抽射未果后，塔利斯
卡有些无奈地躺倒在地。可是，对上港
而言，这些还不够，在自己个人出战的
第200场中超比赛中，小颜不得不与
球队一起品尝失利的苦涩。
上港俱乐部官方赛后为颜骏凌送

上了祝福，数据显示，在2013年至2019
年这七个赛季不到的时间里，颜骏凌
共计为上港（东亚）出战了200场中超
联赛，照此统计，平均每个赛季，小颜
的出勤率都要接近全勤的30场，尤其

是最近几个赛季中，随着个人状态越
来越稳定，以及球队成绩始终位居前
列，无论是中超、亚冠还是足协杯上，
上港在门将位置上的轮换极其有限，
上赛季最后一轮客场面对天津权健，
当时上港在已经夺冠的情况下，让颜
骏凌“休息”，若非如此，他还有可能创
下连续出场纪录。
“一路走来，确实不容易，对我来

说，最重要和最关键的，就是要始终保
持对足球和在球场上的那份专注，除此
之外，就是身体状态上的东西，保持好
训练，远离伤病，让自己的职业生涯更
加稳定。”颜骏凌说。稳定也是一直以来
门将教练沃克对颜骏凌的要求：“他不
希望我这场特别好，然后下一场又起伏

很大，还是希望我能够持续地稳定，对
守门员来说，这点确实很重要。”

球场上的成熟之余，熟悉颜骏凌
的人都清楚，这几年里，他更多的成
长，还存在于心理上，在网络时代颇
为发达但并不完善的今天，心理抗压
能力普遍不算强的本土球员，要想真
正保持好注意力其实并不容易，这点
上，颜骏凌算得上是个表率，即便在
自己状态稳定的阶段，他也很少会去
看外界过多的评论，而是将更多的着
眼点放在自身和训练上：“七年的时
光，200场中超联赛，过程中有欢笑也
有泪水，同样也有成功和挫折，但一
直不变的是初心，我感到很幸运，未
完待续⋯⋯”颜骏凌说。

本报记者 薛思佳 发自广州

当塔利斯卡的点球将大屏幕上
的比分改写成2比0的时候，为球队
助威了整整90分钟的上港球迷看台
一下子有些安静，这个进球不仅预
示着这场比赛的胜利，更意味着这
个赛季中超联赛的冠军正在离他们
渐行渐远。

将时钟拨回比赛前的10个小时，
已经抵达广州的上港天狼星球迷会
会长童杰正翻看着自己的朋友圈，无
一例外都是上港球迷远征广州的消
息，因为比赛日恰逢周六，因此不少
球迷都选择了当天前往广州观赛，其
中有一小部分人在前一晚上选择了
颇有年代感的绿皮火车，经过18个小
时的路途来到广州为球队加油助威。

值得一提的是，这一晚的天河体育中
心就像磁铁一般吸引着上港球迷前
来，除了从上海出发的大部队之外，
更有来自马来西亚、澳大利亚等地的
球迷特意来到广州，“这场比赛的意
义大家都知道，一个赛季可能就靠这
一场球定胜负了，所以必须要来。”

据了解，此次有600余名上港球
迷参与到了远征的行列当中，其中部
分球迷是通过广州恒大官网买到了
球票，“有380元的，也有580元的，我
们特意为了抢票定了设闹钟，好几个
球迷一起抢。”
相比于这些幸运球迷而言，一些

手头没有球票的上港球迷则提前两三
个小时就来到了天河体育中心，希望
碰碰运气，“球票确实很抢手，前面问
了几个黄牛，都是票面价格的两三倍，

不过来都来了，还是希望能够在现场
为上港加油。”

事实上，对于天河体育中心，上
港球迷已经再熟悉不过了，近几个赛
季两支球队在这里上演过无数场中
国足坛的经典战役，战线一直从亚冠
到足协杯，再到联赛，而上港在客场
近三年不败的战绩，更是被外界将天
河体育中心称之为上港的“福地”，这
让上港球迷在预订机票、酒店，甚至
穿着方面都继承了以往一贯的传统，
有上港球迷甚至翻出了去年的机票
和酒店记录，订了同一班次的航班和
同一家酒店，其中的心理暗示自然不
言而喻，像吴寅、高天一等去年经历
过天王山之战的球迷，还把那张球票
带在了身上，和所有人一样，他们都
期盼上海上港能在这里复刻去年的

那场比赛，遗憾的是，最终的结果与
他们的希望背道而驰。
比赛结束之后，上港球迷三三两

两地组织在了一起聚餐，而饭桌上大
家谈论最多的无疑是比赛中的种种，
“没有遗憾是不可能的，毕竟我们确实
是有机会在这里战胜对手，但从比赛
场面来看，确实恒大是发挥更好的一
方，我们的发挥明显不在自己的最佳
状态。”罗翔说道，这一晚的上港球迷
和去年的恒大球迷一样，与球队一起
经历着对输球的不甘和失落，“其实大
家都做了这个赛季可能无法卫冕的准
备，毕竟我们失去了一个‘最佳射手’
（武磊），所以能走到今天这一步已经
很不容易了，希望球队收拾好心态打
完最后两场联赛，我们也会跟他们战
斗到最后一刻。”
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中国顶级联赛里程碑强颜，欢笑
未完，待续

28岁零300天 身价85万欧元
（数据来源：德国转会市场网）

天河品苦果 他却最为“亮眼”

“七年有笑有泪，内心深感幸运”

2020赛季中超
上港球衣曝光

2020赛季上港队的新赛季球

衣黑色比重增加， 沿用多个赛季

的红与深红间条改为红黑间条

（图片来源于网络）

上港球迷：心里很遗憾，但球队已经不容易了
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